

## PERSETUJUAN SKRIPSI

Nama Penyusun : Nadhifa Salsabila

Nomor Induk Mahasiswa : 12010121120049

Fakultas / Jurusan : Ekonomi dan Bisnis / Manajemen

Judul Skripsi : **“ ANALISIS PENGARUH PROMOSI PENJUALAN, ATMOSFER TOKO, DAN MOTIVASI BELANJA HEDONIS TERHADAP PEMBELIAN IMPULSIF MELALUI EMOSI POSITIF SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (Studi pada Konsumen Miniso di Kota Semarang)”**

Dosen Pembimbing : Dr. Farida Indriani, S.E., M.M.

Semarang, 25 Februari 2025

Dosen Pembimbing

(Dr. Farida Indriani, S.E., M.M.)

NIP 198003232005012001

## PERNYATAAN ORISINALITAS SKripsi

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya Nadhifa Salsabila, menyatakan bahwa skripsi dengan judul **“Analisis Pengaruh Promosi Penjualan, Atmosfer Toko, dan Motivasi Belanja Hedonis terhadap Pembelian Impulsif melalui Emosi Positif sebagai Variabel Intervening (Studi pada Konsumen Miniso di Kota Semarang)”** adalah hasil tulisan saya sendiri. Dengan ini saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat keseluruhan atau Sebagian tulisan orang lain yang saya ambil dengan cara menyalin atau meniru dalam bentuk rangkaian kalimat atau simbol yang menunjukkan gagasan, pendapat maupun pemikiran dari penulis lain, yang saya akui seolah-olah sebagai tulisan saya sendiri, dan/atau tidak terdapat bagian atau keseluruhan tulisan yang saya salin atau yang saya ambil itu, tanpa memberikan pengakuan penulis aslinya.

Apabila saya melakukan tindakan yang bertentangan dengan hal tersebut di atas, baik disengaja maupun tidak, dengan ini, saya menyatakan menarik skripsi ini sebagai hasil tulisan saya sendiri. Bila kemudian terbukti bahwa saya melakukan tindakan menyalin atau meniru tulisan orang lain seolah-olah hasil pemikiran saya sendiri, berarti gelar dan ijazah yang telah diberikan oleh universitas batal saya terima.

Semarang, 25 Februari 2025

Yang membuat pernyataan,

Nadhifa Salsabila  
NIM:12010121120049

## **MOTTO DAN PERSEMBAHAN**

*“Dan bersabarlah kamu, sesungguhnya janji Allah adalah benar”*

**Q.S Ar-Rum: 60**

*“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari sesuatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain). Dan hanya kepada Tuhanmulah engkau berharap”*

**Q.S Al-Insyirah: 6 – 8**

*“From sprinkler splashes to fireplace ashes, you’ve got no reason to be afraid”*

**Taylor Swift**

*“Hidup bukan saling mendahului, bermimpilah sendiri-sendiri”*

**Baskara Putra – Hindia**

Skripsi ini saya persembahkan untuk kedua orang tua saya yang senantiasa mendukung dan mendoakan saya, keluarga saya, teman – teman saya, dan juga untuk diri saya sendiri.

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Allah SWT penulis panjatkan atas rahmat, hidayah, dan berkat-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“ANALISIS PENGARUH PROMOSI PENJUALAN, ATMOSFER TOKO, DAN MOTIVASI BELANJA HEDONIS TERHADAP PEMBELIAN IMPULSIF MELALUI EMOSI POSITIF SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (Studi pada Konsumen Miniso di Kota Semarang)”** sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan Program Studi Strata Satu (S-1) di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Diponegoro.

Selama menulis skripsi ini, tentunya tidak lepas dari bimbingan, bantuan, dukungan, serta doa dari berbagai pihak yang memberikan penulis semangat dan motivasi dalam menyelesaikan penulisan skripsi. Maka dari itu, sebagai ungkapan rasa bersyukur dan hormat, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT yang selalu memberikan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis dalam usaha untuk menyelesaikan studi.
2. Mama tersayang, Nani Hayati, terima kasih sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada beliau atas segala bentuk bantuan, dukungan, segala usaha untuk memenuhi kebutuhan penulis, semangat, dan doa yang diberikan selama ini. Terimakasih untuk selalu berada di sisi penulis dan menjadi alasan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini hingga memperoleh gelar Sarjana Manajemen. Bapak tercinta, Almr. Mashud, Alhamdulillah kini penulis sudah ada di tahap ini, menyelesaikan pendidikannya sampai sarjana

seperti mimpi dan harapan terakhir beliau untuk anak perempuannya. Terimakasih sudah mengantarkan penulis berada di tempat ini, walaupun pada akhirnya penulis harus berjuang sendiri tanpa ditemani Bapak lagi. Skripsi dan gelar ini penulis persembahkan untuk Bapak.

3. Kakak terkasih, Adhi Sukri Hidayat, Dwi Ramadhani, dan Husam Zulfikar, serta Adik terkasih, Neysa Intan Anindiya. Terimakasih banyak atas dukungannya secara moril ataupun materiil, terimakasih juga atas segala motivasi dan nasihat yang diberikan sehingga penulis mampu menyelesaikan studi sampai sarjana. Terimakasih atas kepercayaan yang kalian berikan kepada penulis, untuk bisa mewujudkan mimpi orang tua kita yaitu bisa menjadi satu-satunya sarjana di keluarga ini.
4. Bapak Prof. Faisal, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomika dan Bisnis, Universitas Diponegoro
5. Bapak Dr. Hardjum Muharam, S.E., M.E., selaku Kepala Departemen Manajemen Fakultas Ekonomika dan Bisnis Universitas Diponegoro.
6. Ibu Dr. Farida Indriani, S.E., M.M., selaku dosen pembimbing penulis, terimakasih atas bimbingan, perhatian, waktu, serta dukungan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
7. Ibu Dr. Retno Hidayati, M.M., dan Bapak Rizal Hari Magnadi S.E., M.M., selaku dosen wali penulis selama menuntut ilmu di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Diponegoro.
8. Bapak dan Ibu Dosen, seluruh Staff dan Tenaga Kerja Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Diponegoro yang telah memberikan ilmu pengetahuan,

pengalaman, pelayanan yang baik dan bermanfaat bagi penulis selama masa studi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Diponegoro.

9. Safrida Triana Aprilia, Talitha Aurellia Andini, Cindy Nofasari, Nabilah Calista Kamil, Zheina Amartya, Silvia Nengsih, Ana Sagita Lailatul Azizah, dan Alifiana Putri Gusnadita, sebagai teman dekat penulis selama masa perkuliahan dan pengerjaan skripsi ini.
10. Akbar Zain Baharudin, terimakasih telah mendengarkan keluh kesah, memberikan dukungan, semangat, tenaga maupun bantuan dalam proses pengerjaan skripsi ini.
11. Seluruh teman – teman Manajemen 2021, terimakasih untuk cerita, pengalaman, dan pertemanan selama masa perkuliahan.
12. Seluruh pengurus Kelompok Studi Masalah Ekonomi dan Sosial (KESMES) 2022 dan 2023 yang sudah memberikan banyak pelajaran berharga dalam perjalanan ini.
13. Teman – teman seperbimbingan Ibu Farida, atas berbagai bentuk dukungan yang membantu penulis selama proses penyusunan skripsi.
14. Seluruh responden penelitian atas kesediaan tenaga dan waktunya dalam mengisi kuesioner penelitian untuk membantu penulis dalam menyelesaikan penyusunan skripsi.
15. Semua teman dan pihak yang banyak membantu penulis selama proses penyelesaian skripsi ini, yang tidak bisa disebutkan satu per satu.

Semoga pihak yang telah disebutkan diatas senantiasa dilancarkan dan dimudahkan segala urusan dan pekerjaannya oleh Allah SWT. Penulis menyadari

bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak keterbatasan dan kekurangan yang nantinya dapat diperbaiki di masa yang akan datang. Harapan penulis, penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca, pihak terkait, dan peneliti selanjutnya.

Semarang, 25 Februari 2025

Penulis,

Nadhifa Salsabila